
Information
Dieses Formular ist erforderlich, wenn der Käufer auf der Verkaufsrechnung ein Unternehmen ist
This form is required if the purchasing party on the invoice is a company

Antragsteller - Applicant - Aanvrager
Käufer auf Rechnung - Buyer on the invoice - Kopende partij op de factuur
Firmenname
Company name

EORI nummer (EU Firmen/companies)

Adresse (Street/strasse + number)

PLZ - ZIP code Ort - Place

Land - Country
 
Fahrzeug - Vehicle - Voertuig
Fahrzeugidentifikationsnummer
VIN - Chassisnummer

Reise - Journey - Reis
Standort - Current location Zielort - Destination
Huidige locatie Bestemming

Anmerkung Durch die Verwendung dieser Vollmacht wird das Kennzeichen auf den Firmennamen eingetragen.
Remark By using this power of attorney, the temporary license plate will be registered on the company name.
Opmerking Door het gebruik van deze volmacht zal het tijdelijke kenteken op de bedrijfsnaam aangemeld worden.

Antragsteller wird durch einen Vollmachtnehmer vertreten und bestätigt den derzeitigen Aufenthalt des Antrag-
stellers im Behördensprengel.
Applicant is represented by a proxy and confirms the applicant's current residence in the administrative district.
De aanvrager wordt vertegenwoordigd door een gevolmachtigde en bevestigt de huidige verblijfplaats van de 
aanvrager in het administratieve district.

Antrag durch Vollmachtnehmer - Applicant by proxy - Aanvraag bij volmacht
Natürliche Person ohne Wohnsitz im Wirkungsbereich der Zulassungsstelle.
Natural person without residence within the administrative district of the registration office.

Vollmacht - Power of attorney - Volmacht
Vollmachtnehmer - proxy:

Hiermit bevollmächtigt der Unterzeichner den Vollmachtnehmer, Überstellungskennzeichen bei der beliehenen 
Zulassungsstelle anzumelden und die erforderlichen Unterschriften zu leisten sowie Fahrzeugdokumente und 
Kennzeichentafeln entgegenzunehmen. Das Fahrzeug ist für den Export aus oder Import nach Wien oder Niederöst.*
bestimmt. | The undersigned hereby authorizes the proxy to register license plates with the authorized registration
office and to provide the necessary signatures as well as to accept vehicle documents and license plates. 
The vehicle is intended for export from or import to Vienna or Lower Austria*. * (MD,BN,SW,GF,BL,KG,NK,WN,WB)

Wien Unterschrift fahrer
Vienna Signature driver
Wenen Handtekening chauffeur

Datum - date

Firmensitz Standort- Company location - Bedrijfsadres

Wien


